

# 咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」  
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.5.2 学校だより第2号 文責 平川尚子

## 国棲る5月

早いもので新学期が始まり、約一ヶ月が過ぎました。各教室では、子どもたちが元気に学び、発表したり、学び合ったり、習熟の問題に取り組んだりして学力向上にむけて頑張っています。



体育では、運動会に向けての取組が始まりました。各学年、ダンスの練習が始まりました。高学年は、4月中に応援団が決まり、当日に向けて動き出しています。

子どもたちは、朝から元気に登校して、「おはようございます」と明るい挨拶をしてくれています。これから子どもたちは5月25日(日)の運動会に向けて、元気いっぱいに頑張ってくれることだと思います。この元気が続きますように、今後もご家庭で健康管理等に力を入れていただけるとありがとうございます。よろしくお願ひします。

## お世話になりました。家庭訪問

4月21日(月)から3日間実施した家庭訪問。保護者の皆様におかれましては、平日に時間を割いていただき、ありがとうございました。共有させていただいた子どもたちの情報は、今後の教育活動に生かしてまいります。また、今後もご相談ごとなどございましたら、いつでも担任にお知らせください。子どもたちのために一緒に考え、善処していきたいと思います。今後もご協力をよろしくお願ひします。



## 授業参観・PTA総会・学級懇談会 ありがとうございました

4月25日(金)は、本年度初めての授業参観でした。午後から半日、本当にありがとうございました。新しい教室、新しい先生と元気に、はつらつと学習している姿を見ていただくことができたのではないかと思います。保護者の方に参観していただ

き、子どもたちも張り切っているようでした。ありがとうございました。



1年生の様子



6年生の様子

PTA総会では、本年度の役員さん、行事等の発表がありました。ご承認いただきましてありがとうございます。役員さんとともに協力して、みんなで四小の子どもたちを盛り上げていけたらと考えています。子どもたちにとって、思い出深い1年になるようによろしくお願ひします。

学級懇談会では、各担任から、1年間の学級経営方針や4月の子どもたちの様子などの話があったと思います。家庭訪問や懇談会を通して、子どもと保護者と担任のつながりも強くなりつつあります。今後も子どもたちのよりよい成長のためにともに尽力していけたらと思います。引き続きご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

## 無事に終了！引き渡し訓練

保護者の方のご協力により、引き渡し訓練が無事に終了しました。本年度は、実際に災害が起きた場合により近い状況で訓練を実施できるように、南関町5校、一緒に行いました。四小では、何の混乱もなく、スムーズに引き渡すことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。今後緊急(豪雨など)で引き渡しをお願いする場合も、今回のようにスムーズに引き渡すことができたらと願うばかりです。保護者の皆様、平日の訓練でしたが、全員の方にご協力いただき、ありがとうございました。

## 明日から四連休です！

5月3日～6日まで、連休になります。子どもたちは、ご家族と過ごす時間を楽しみにしています。連休中に病気になったり、事故に遭ったりしないように気をつけて、楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

7日に笑顔で登校してくれるのを願っています。お世話になります。

